

峰だより

発行
峰地区
まちづくり推進協議会
編集
峰だより編集委員会
(年3回発行)



第1回 みね秋祭り

つなぐ、広がる、笑顔になれる
地域の活性化、新しい峰を創り上げていくため、細心の注意を払い活動していきます。
今後についても、

9月23日(金)ウィズコロナとしての感染対策(すべての来場者に検温・アルコール消毒・マスクの着用をお願い)を徹底し、地域の方々、宇大生、店舗などから絶大な協力を頂いて開催されました「みね秋祭り」は、夏まつり盆踊り大会に替わる峰地区あがりの行事です。
朝から降っていた小雨も開催時間中は奇跡的に止んで、3年ぶりの地域行事は、1900名におよぶ参加者の皆さんの力強い地域パワーにより、大いに盛り上がり上がることが出来、最後まで楽しんで頂けたと思います。
また、60名の峰小児童がキッズハントーとして大活躍。感染対策済み証明としてつけるリストバンドの着用チェックをしてもらいました。子どもたちも頼もしい峰の力です。
今回の、この新しい取り組みを「栃木県がまち未来創造事業」として提案したところ承認を得て、開催費用の一部の助成を受けたことをお知らせしておきます。

第1回 みね秋祭り
〜みのり〜 開催

宇都宮婦人防火クラブ連合会 結成 50 周年記念式典

宇都宮市文化会館小ホールにて39地区から7名ずつの参加で、8月26日(金)に記念式典が開催されました。

連合会の発展に貢献された地区会長に、感謝状の贈呈があり、峰地区からは笠原英子さんが受けられました。

寒い時季 火の用心を
火災警報器の維持管理を
副会長 黒崎 由利子

22年度全国統一防火標語

お出かけは
マスク戸締り
火の用心

年末年始の休館のお知らせ

令和4年12月28日(水) 午後～
令和5年1月4日(水)

コミセンだより

★峰セミナー



7/29(金)
いくつになっても実験は楽しい!「科学実験教室」



9/8(木)
あの頃聴いた曲をもう一度「レコードコンサート」



10/6(木)
賢く豊かに暮らそう「いきいき生活術」

★夏休み親子ネイチャークラフト教室



8/5(金)
木の実で壁飾りを作ろう

編集後記

台風の影響が心配されましたが第1回みね秋祭りが盛大に開催されました。
抽選会では、峰小校庭が老若男女で溢れ1900名の参加で埋まりました。新しい視点で行事の企画から携われた実行委員の皆様、ボランティアの皆様、私達に思い出と楽しみをありがとうございました。
宇大南側の江川に建設中の給峰橋は、10月13日(休)から歩行者と自転車の通行が可能となりました。



(編集子)

宇大南側の崩治いの通りを西に進み、橋を渡ると県営住宅に至ります。西側への移動が便利になると期待されています。
変わりゆく峰地区の様子も随時伝えてまいります。
コロナとインフルエンザの流行が心配ですが、よいお年をお迎えください。



目次

1頁	みね秋祭り開催	3頁	敬老の行事いろいろ	6頁	コミセンだより
2頁	まちづくり推進協議会	4・5頁	峰のイベント		

まちづくり推進協議会

議事録 (6月〜9月)

- 1 峰秋祭り「みのり」、模擬店の出店を募集
 - 2 防災パトロールの再開
 - 3 空き家対策
 - 関口家の活用、宇大学生の取り組み
 - 4 秋の交通安全運動への対応
 - 5 ふれあい旅行の延期
 - 6 赤い羽根と歳末助け合い募金
- 振込手数料は募金内で負担

LRT試運転が始まる



JR宇都宮東口と平石の間において、ライトラインの試運転が行われています。LRT専用の信号(黄色の矢印)も点灯しますので、ご注意ください。

峰のお野菜集会所 その後

峰コミセンに開設された野菜のお裾分けブースは、大盛況です。お裾分けの受取は一人1点です。持ち込み野菜は自治会員さんの趣味園芸の成果ですが、皆さんのおかげで洗浄済のきれいなもので届いています。量目の仕分けは今のところコミセン側での作業で間に合っています。持ち込み品目もいろいろです。ちょっと意外なお裾分け品を挙げてみましょう。

ザク口果実

お米(峰には田がないので...) あけび(果皮をてんぷらなどに) たけのこ(峰の地場産かな?) (へちま(なべーら))



峰地区
まちづくり
推進協議会
ホームページ



峰地区
まちづくり
推進協議会
公式LINE

峰コミセン TEL 028-1635-17133

続 みねテイクアウト子ども食堂

今年2月よりスタートしました「みねテイクアウト子ども食堂」もたくさんの方に支えられ、8ヶ月ほどが経ちました。お米ひろばさとうさん、永島牛乳店さんのご協力で、15歳以下の子どもたちへお弁当やヨーグルトを無料チケットにて提供しております。この財源は、峰ウッドベース(水上宅で、木材端材の提供)への募金や地域の方のご寄付です。

先日、子ども食堂について調べていた陽南中学校2年生の求めに応じて、説明させていただきました。その際、本子ども食堂の活動に対して多大な寄付をいただきました。生徒さんの自主的な募金活動によるとのことです。



「大人が子どものため」ということだけでなく「できる人たちが誰かの笑顔のために」という気持ちが愛着ある地域を育て、つながりが生まれます。

引き続き皆様には、みねテイクアウト子ども食堂をよろしくお願いたします。

(水上 淳)



スマホ教室開催 宇大南

7月16日(土)

峰地区におけるスマホ教室の3回目として、宇大Uプラザで開きました。宇大学生、峰おやじの会会員さんの個人指導を受け、生徒の自治会員は満足でした。ミヤラジの現場中継が入り、参加者がインタビューを受けました。

地区別会食会 社会福祉協議会



平松ひかりヶ丘・宇大南 10月28日(金)



峰一 11月11日(金)



峰三 10月22日(土)

タキヤproject



レトロ夏祭り 8月28日(日)



峰小学校PTA



峰小フェス2022 11月12日(土)

峰老人クラブ連絡協議会



グラウンドゴルフ大会 9月10日(土)



歩け歩け大会 10月23日(日)

百歳おめでとう



大堀 弘さん (向原)

(大正12年1月14日生)

大田原で生まれ、戦争を生き抜き、東京でサラリーマンとして定年まで勤め上げたのち、宇都宮へ。

老人会などで地域と交流を持つ傍ら、自治会役員として貢献。最近までグラウンドゴルフ・峰ボウリングクラブで活躍し、八十四歳にして自転車を駆ってシエルバー大学に通い、ボランティアまでもこなす。パソコンだつてお手の物というのだから、まさに怪物。
そんな達人の長生きの秘訣は

早死にしないこと、無理をせず食べ物に気を使うこと。今日も一日五千歩が目標。

時を偲ばせる黒電話が一台今も変わらぬ佇まいを醸しているその方の庵は、住宅街の中にありながら木々に囲まれ、仙人の住まいを思わせます。他人に依らず時に縛られず、ひねもす自在に人生を想う達人がいます。

「人間はどうしたら戦争をしなくて済むかを、考えないといけない」

世の中の問題を熱く語る声が心に響きます。
いつまでもお元気で！

令和4年度 敬老対象者数 (75才以上)	
自治会	人数
峰一	268
峰二	79
峰三	323
東峰中一	41
東峰	49
向原	186
峰向原	182
平松町	32
宇大南	175
平松ひかりヶ丘	141
合計	1,476

宇都宮市	男性	女性
平均寿命	81.49	87.28
健康寿命	80.01	84.15



峰一 敬老会 9月11日(日)

自治会の敬老行事

敬老の日を中心に、各自治会において市からの祝い金を戸別訪問や集会所でお渡ししました。お祝いを受けられました皆様の更なる御長寿を、心よりお祈ります。



峰三 敬老祝賀会 9月17日(土)



向原 敬老の祝い 9月17日(土)

平松ひかりヶ丘 敬老会
9月11日(日)
祝金と赤飯等に、今年も子ども会の児童が作ったメッセージカードを添えて喜んで頂きました。

ふれあい旅行【福島県 いわき・小名浜方面】 11月9日(水)



まちづくり推進協議会



前略 お元気ですか
峰にも少しずつ、楽しい集まりや
馴染みのイベントが戻ってきました
あなたの笑顔にも会いたいです

第10回まちづくりペタンク大会 10月1日(土)



ハロウィンウォークラリー 10月30日(日)



峰向原自治会まつり 11月13日(日)



第6回平松町自治会秋祭り 10月29日(土)

青少年育成会



サイクリングに出かけよう! 10月1日(土)

